



貴重な生態系を守るために

—井戸湿原でシカ追いを実施—

9月8日、井戸湿原(前日光県立自然公園内)で、鹿沼自然観察会、地元猟友会、県・市による「シカ追い」が行われました。

湿原の生態系をシカ害から守るために実施されるもので、獣侵入防止柵を飛び越え湿原内に入り込んだシカを、人海戦術により再び森へ追い出します。湿原内に入った参加者は、横一列になってのローラー作戦を実施。当日、湿原内には5頭のシカが確認されました。

台風の被害軽減に貢献

—市消防団が内閣総理大臣表彰を受賞—

9月16日、市消防団幹部が市役所を訪れ、市長に「防災功労者内閣総理大臣表彰」を受賞したことを報告しました。

今回の受賞は、令和元年東日本台風における顕著な防災活動が認められたもので、同消防団は、豪雨時の水防活動や、人命救助、住民の安否確認等を行い被害の軽減に尽力しました。

伊藤団長は「今後も関係機関との連携を強化し市民の生命や財産を守っていきたい」と決意を語りました。



盆栽を見て買って味わって楽しむ

—市花木センターに「Bonsai Cafe」オープン—

9月5日、市花木センター内の Berry's Cafe が場所を場内中央に位置する八角堂に移し、「Bonsai Cafe」としてリニューアルオープンしました。

Bonsai Cafe は、その名の通り「盆栽」をテーマとしたカフェ。店内には苔玉や盆栽等を展示しているほか、新開発した苔玉そっくりなスイーツも提供しています。園芸の聖地にふさわしい「写真映えスポット」となっておりますので、ぜひお越しください。

事業所のコロナ対策を支援します

—新しい生活様式「かぬまの事業所」応援事業—
(鹿沼商工会議所 / 栗野商工会)

鹿沼商工会議所・栗野商工会では、新型コロナウイルスへの対策として、市内事業者が製造する飛沫防止用のついたて等を購入する際の補助制度を行っています。

市内の各事業所では、用途に合わせ、さまざまな材質・形状のついたてを製造しています。詳しくは会議所や商工会のホームページをご覧ください。購入補助の申し込み受け付けは令和3年1月15日(金)までです。

